



Traña confirmó ayer que es la mejor del país. /Foto: Rafael Murillo

# NADIE SORPRENDIÓ A TRAÑA

La atleta alajuelense ganó sin ningún contratiempo los 21 kilómetros

**S. Quesada.** Pese a que muchas querían medirse con Gabriela Traña, ninguna pudo poner en aprietos a la experimentada corredora.

Traña ganó ayer por quinta vez los 21 kilómetros del Reto Powerade, con un tiempo de 1:21:30.

La alajuelense no se impuso con mucha ventaja pero tampoco sufrió en el trayecto. "Tratamos de ir tranquilos en los primeros 10 kilómetros y después imponer un ritmo fuerte en la segunda parte y por dicha se dio el resultado".

El segundo lugar fue para la estadounidense Melody Fairchild, seguida de Norma Rodríguez.

## JENNY MÉNDEZ NO TERMINÓ

La atleta colombiana Jenny Méndez, quien lideró los primeros cuatro kilómetros, no pudo finalizar la competencia.

En el kilómetro 14 la corredora

**"Saqué buena ventaja en los ascensos, ya que soy mejor ahí que en el descenso"**

**Gabriela Traña**

Atleta nacional

se cayó, luego de ser golpeada por una señora que bajaba de un bus.

Méndez intentó continuar, sin embargo dos kilómetros después un fuerte dolor en la rodilla derecha no se lo permitió.

"La peor parte se la llevó la rodilla que se lesionó hace 15 días. Tenemos que esperar para hacerle una resonancia magnética porque en el ultrasonido no se ve bien lo que tiene", dijo ayer Daniel Gaviria, su esposo y entrenador.